



Ministre de l'Intérieur
Ministre de la Fonction publique
et de la Réforme administrative

Dan Kersch est né le 27 décembre 1961 à Esch-sur-Alzette.

Études et formations

Dan Kersch obtient son diplôme de fin d'études secondaires en 1991 après avoir suivi des cours du soir et des cours par correspondance.

Fonctions gouvernementales

À la suite des élections législatives du 20 octobre 2013, Dan Kersch fait son entrée au gouvernement comme ministre de l'Intérieur, ministre de la Fonction publique et de la Réforme administrative en date du 4 décembre 2013 dans le gouvernement de coalition entre le Parti démocratique (DP), le Parti ouvrier socialiste luxembourgeois (LSAP) et Les Verts (« déi gréng »).

Autres fonctions politiques

Au LSAP depuis 1991, Dan Kersch est d'abord membre du conseil communal de Mondercange de 2000 à 2005, puis bourgmestre de 2006 à 2013, poste qu'il occupe jusqu'à sa nomination au gouvernement en décembre 2013.

De 2009 à 2012, Dan Kersch est président du Syndicat des villes et communes luxembourgeoises (Syvicol).

De 2011 à 2013, il est membre du Conseil d'État.

Activités professionnelles

En amont de sa nomination au gouvernement, Dan Kersch est fonctionnaire auprès de l'administration communale de Bettembourg.

www.gouvernement.lu

